
Consiglio Comunale INT 194 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
FARMACIE  COMUNALI  QUASI  UN  ANNO  DOPO,  E'  CAMBIATO
QUALCOSA?

PREMESSO CHE

l’11 luglio 2022 è stata discussa in Consiglio comunale l’interpellanza n. 238 avente per oggetto
“Revisione pianta organica farmacie comunali”;

a settembre 2022 è stata approvata la revisione della pianta organica delle Farmacie, individuando,
seppur in presenza di carenze evidenti in più circoscrizioni, una posizione palesemente mancante
nella Spina tre, con tanto di risalto mediatico;

pur con la possibilità di procedere direttamente allo spostamento di chi ne aveva fatto richiesta, il
Comune ha scelto la pubblicazione di un bando pubblico rivolto a tutte le Farmacie che ne avessero
i requisiti per una assegnazione sulla base di calcolo di punteggio;

nonostante  sia  esclusiva  responsabilità  ed  onere  del  Comune  di  Torino,  di  provvedere  alla
definizione della struttura del bando stesso, veniva chiesta una forma di collaborazione alla Regione
Piemonte  sulla  base  delle  esperienze  passate,  essendo  questa  precedentemente  la  titolata  alla
gestione della materia;

il  passaggio  ha  rallentato  parecchio  l'iter,  perchè  dalla  Regione  non pervenivano le  indicazioni
richieste, arrivate solo prima di fine anno 2022;

CONSIDERATO CHE

attualmente, siamo ad aprile 2023, nonostante i vari solleciti in via mail l’Assessore alle Politiche
Sociali non ha fornito risposta, se non quella interlocutoria nella quale veniva detto di non poter
conoscere le tempistiche, risposta alquanto discutibile;

nulla  è  stato fatto,  il  bando promesso non è stato  ancora pubblicato  e  la  situazione relativa  al
servizio carente nelle varie zone di Torino, ed in particolare nella Spina tre chiaramente individuata,
è rimasta esattamente come prima con tutte le difficoltà per la cittadinanza che continua a lamentare
la mancanza di un servizio essenziale e garantito per legge;
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a risposta delle richieste l'Assessore competente e la Responsabile del progetto, che segue da sei
anni la pratica, comunicano che ci stanno lavorando;

risposta sibillina, in quanto basterebbe un copia incolla dei precedenti bandi, visto che la struttura
delle Farmacie ed il criterio della loro distribuzione non è mai stata cambiata da nessuna legge dello
Stato, unico autorizzato eventualmente a farlo, di fatto i Comuni sono responsabili al rispetto di
norme e leggi ben chiare e stabilite e non del loro cambiamento;

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

quali sono le tempistiche della pubblicazione del bando;

per quale motivo i tempi della pubblicazione sono così dilatati;

qual è la motivazione e la difficoltà di pubblicare il bando che nel tempo è rimasto inalterato? ci
sono forse altri motivi?

Torino, 30/03/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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